



4 Pièces
110 m²
Réf. A844
650 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Biarritz, appartement d'environ 110 m², au dernier étage (sur 2) offrant une vue dominante et bucolique sur les jardins du Parc d'Hiver. Lumineux et calme, l'appartement possède un plan bien agencé et des volumes de pièces généreux. Il comprend 1 grand séjour exposé sud (45 m²), 1 salle à manger, 1 cuisine, 2 chambres et 1 salle de bains. En bon état général, l'appartement méritera néanmoins un rafraîchissement. Un garage fermé au rez-de-chaussée, ainsi qu'une grande cave complètent ce bien avec un jardin en jouissance privative.

Biarritz, apartment of approximately 110 m², on the top floor (of 2) offering a dominant and bucolic view of the "Parc d'hiver" gardens. Bright and calm, the apartment has a well-arranged plan and generous room sizes. It includes 1 large south-facing living room (45 m²), 1 dining room, 1 kitchen, 2 bedrooms and 1 bathroom. In good general condition, the apartment nevertheless deserves some updating. A closed garage on the ground floor, as well as a large cellar complete this property with a private garden.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

